



## **FWV: Walter Zeyhle übernimmt Fraktionsvorsitz von Adolf Eisenmann**

Die neue FWV-Fraktion wird künftig von Walter Zeyhle geführt. Adolf Eisenmann gibt nach mehr als drei Wahlperioden den Fraktionsvorsitz in jüngere Hände. Herr Eisenmann wird auch weiterhin seine langjährige Erfahrung und seine umfassenden Kenntnisse als Stellvertreter in die Arbeit der Fraktion einbringen.

Walter Zeyhle freut sich auf die neue Aufgabe, die Fraktion der FWV, zu der außer ihm und Adolf Eisenmann noch der Stimmenkönig Friedrich Köhler und Marion Mohn, sowie der FDP-Mann Thomas Herbst gehören, die nächsten fünf Jahre zu führen. Er hofft auf eine vertrauensvolle und sachbezogene Zusammenarbeit aller Fraktionen des Gemeinderats im Sinne und zum Wohle der Besigheimer Bürger.

Es gelte auch weiterhin die vorhandenen finanziellen Mittel so effizient wie möglich einzusetzen. An Arbeit wird es nicht mangeln, denn mit der Umgestaltung des Enzufers, der Stadtentwicklung und des Tourismuskonzepts, der weiteren Sanierung des Freibades und des Erhalts der Infrastruktur der städtischen Einrichtungen gibt es viel zu tun.

Auch sollte, trotz der oft nüchternen Sacharbeit, nicht der Blick für die Zukunft unseres schönen Besigheim aus den Augen verloren werden.